

ONU urge a apoyar Misión de Apoyo Multinacional a Haití ante escalada



Naciones Unidas, 9 mar (RHC) El rápido deterioro de la situación de seguridad en Haití mantiene en alerta a la Organización de Naciones Unidas (ONU) que elevó esta semana sus llamados para financiar la Misión de Apoyo Multinacional para ese país.

En medio de la escalada de las bandas organizadas, el secretario general, António Guterres, reiteró su convocatoria al Gobierno y a todas las partes interesadas a tomar medidas inmediatas para avanzar en el proceso político que conducirá a las elecciones.

Además, urgió a una acción internacional urgente, incluido el apoyo financiero inmediato a la misión de Apoyo Multinacional a la Seguridad que se necesita desesperadamente para abordar la inseguridad en la nación caribeña.

El organismo confirmó que participará en la reunión organizada por la Comunidad de Estados del Caribe (Caricom) prevista para el lunes en Kingston, Jamaica.

La jefa de gabinete, Courtenay Rattray, asistirá a la reunión junto con varios socios internacionales, para fomentar el apoyo hacia la restauración de las instituciones democráticas en Haití en el menor tiempo posible.

Mientras, las actividades humanitarias se ven limitadas por el poco acceso en medio de la violencia.

De acuerdo con la más reciente actualización, el equipo de la ONU en la capital haitiana aseguró que la protección y los servicios contra la violencia de género se han reducido o suspendido por razones de seguridad y acceso.

Si la violencia continúa en el área metropolitana de Puerto Príncipe, a unas tres mil mujeres embarazadas se les podría negar el acceso a atención médica esencial, alertó el portavoz del secretario general, Stéphane Dujarric.

La comunidad humanitaria reiteró esta semana el llamado a todas las partes para permitir un acceso seguro y sin obstáculos a todas las personas necesitadas, de conformidad con los principios y normas humanitarios.

La oleada, coincide con las demoras para la puesta en marcha de la Misión Multinacional autorizada por el Consejo de Seguridad desde octubre en un intento por restablecer la ley y el orden en el país.

A pesar de los avances por la reciente firma de un acuerdo entre el primer ministro haitiano, Ariel Henry, y las autoridades de Kenia, aun no se define el inicio de las operaciones que podrían ser lideradas por esa nación africana.

La ONU estima que unos 5,5 millones de personas necesitan asistencia humanitaria, lo que equivale a la mitad de su población haitiana.

Mientras tanto, el llamamiento de Naciones Unidas para reunir 674 millones de dólares de este año para el país caribeño apenas está financiado sólo en un 2,5 por ciento. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/349335-onu-urge-a-apoyar-mision-de-apoyo-multinacional-a-haiti-ante-escalada>



Radio Habana Cuba